

Un afterwork pour la filière GGC organisé par Fayat Fondations

La spécialité GGC a été convié à un afterwork organisé par la société Fayat Fondations.

Publié le 12 avril 2024



Au programme de cette soirée, une présentation de l'entreprise, ses métiers et opportunités, suivi d'un temps d'échange entre les étudiant-es et les collaborateurs de Fayat Fondations.

Les étudiant-es ont apprécié pouvoir échanger avec des professionnels, que ce soit au niveau technique ou au niveau plus personnel, il était très intéressant de pouvoir leur poser des questions dans un cadre plus convivial, en dehors du cadre un peu plus sérieux de l'école.

Merci à Fayat Fondations pour l'organisation de cette rencontre.

Mise à jour - 12/04/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1712927769286

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)